
第1779回例会　2014.４.10　晴

 「アンデルセン公園花と緑のフェアー」移動例会

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中20名　74.07％

　欠席：岩浅・松本・長野・大家・斉藤（守）・鈴木（恭）・渡会（武市・藤井）各会員

◎ビジター：船橋RC　狩野　文夫様

◎メークアップ

　100％以上　３／18～藤代・高橋～第２分区会長幹事会

　　　　　　 ３／29～大原～会長エレクト研修セミナー

　　　　　　 ３／27　金子～理事会　高橋～３／18～第２分区会長幹事会

　久しぶりの快晴になった木曜日に総勢29名の参加会員が花見に訪れました。

　サクラもすこし葉桜になっていましたが、その代わりしだれ桜素晴らしい見ごろでした。新緑の中草花も

きれいで会員みなさま楽しんでいました。

　贈与のベンチ２脚を確認し安心しました。
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・花吹雪きの中での楽しい例会ありがとうございます。アンデルセン公園は1998年にオープン、日本に誇る

素晴らしい公園です。そこで一句・・・？　 相澤　友夫

・本日はアンデルセン公園での移動例会、天気に恵まれてよかったです。　  柴田　正道

・たまには外での例会、気分が変わっていいですね。アンデルセン公園は船橋の宝かもしれません。いつま

でも続くことを願っています。 織戸　豊

・アンデルセン公園の例会、桜もみられそうで楽しみにしています。私ごとですが、当公園協会の理事をやっ

ています。 岡田　敏男

・花と緑のフェアー移動例会ありがとうございます。 山口　習明

・今日はお天気になって嬉しい移動例会です。アンデルセン公園久しぶりです。ありがとうございました。

 事務局　西川　典子

第1780回例会　2014.４.17　晴　司会　輪湖　信会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」「四つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　21名　75.00％

　欠席：柴田・佐々木・守屋・瀧・平山・斉藤（守）・斉藤（英）（武市）各会員

◎ゲスト：三木証券船橋支店長　鈴木　隆男様

◎100％以上

　４／15～第２分区親睦ゴルフ～藤代・高橋・大原・山﨑・藤井・岩浅・斉藤（守）・斉藤（英）・守屋・

　　　　　　　　　　　　　　　 平山・瀧・輪湖

◎メークアップ

　４／３～山﨑～４／15～第２分区親睦ゴルフ

　４／17～斉藤（守）・斉藤（英）・守屋・瀧・平山～４／15～第２分区親睦ゴルフ

　 ４月10日　7,000円　　累計　914,000円　今週のニコニコ BOX

米山奨学生カウンセラーになられた鈴木恭浩会員に

会長から米山奨学会よりの委嘱状が伝達されました。

度会雑誌会報委員長の卓話

「ロータリー雑誌会報月間にちなんで」
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藤代会長

　皆さんこんにちは！日々の天気がすっかり春らしくなってきました。桜が終わっても、春を告げる花や草

木がありますし、鶯や燕などの鳥の鳴き声もたくさん聞こえるようになります。もちろん、食べ物も春の旬

のものが店頭に並び始めます。生命の息吹を感じられる「春」という季節は素晴らしいものですね。

　さて、先週に国際ロータリーから次のようなメールが来ていましたのでお知らせいたします。

　「ロータリアンの皆さま

　　国際ロータリーよりご挨拶申し上げます。先日、インドを含む東南アジア地域の“ポリオフリー”が認

定されたことを受け、ポリオ撲滅活動の大きな前進が各種メディアで紹介されました。ロータリーは、主

要パートナーとして長期にわたってポリオ撲滅活動を支援しています。（中略）

　　これらのニュースを、ぜひご家族やご友人にもお伝えください。

　　また、当方で確認しているだけでも、昨年、ロータリーの人道的活動に関する記事が600を超える報道

機関で紹介されました。そのうち58の記事は、ニューヨークタイムズ、BBC、フランス通信社、ワシン

トンポスト、ウォールストリート・ジャーナルなど、世界的に大きな影響力のあるメディアで掲載されま

した。

　　特に、ポリオとの闘いにおけるロータリーの活躍は、世界各地の主要メディアで大きく紹介されていま

す。これには、ロータリーのポリオ撲滅大使としてご協力いただいた著名人の方々による貢献が大きな力

となりました。

　　今後も、ポリオ撲滅活動に関する最新情報をお伝えしてまいります。ロータリーの取り組みについて大

切なメッセージを多くの人に伝えられるよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

　 国際ロータリー事務総長　　　　　　

　 ジョン・ヒューコ（John Hewko）」

　クラブ単体での支援活動なんかは意外と新聞の地方版に掲載されていたりしますが、国際ロータリーの活

動はあまりマスコミで報道されているのを見たことが無いように思います。（特に日本はそうなのでしょう

か）我々ロータリアンが自らもう少しロータリーの活動について理解をし、その活動について正しく世間に

伝えられるようにならなくてはいけないと感じています。

高橋幹事

１．米山奨学生カウンセラーの鈴木　恭浩会員に委嘱状が贈呈されます。

　　奨学生は：中国　李　大維（リ　ダイイ）君　　学校名：日本大学

　　奨学期間：2014年４月１日～2015年３月31日までです。

　　尚、４月20日（日）には第１回のカウンセラーとオリエンテーションが行われます。

　　奨学金の２ケ月分20万円がすでに当クラブに振り込まれております。

２．地区研修・協議会開催について（再度のお知らせ）

　　日　時：４月29日（火・祝）

　　登　録：９時　点鐘：10時　全大会：10時～12時　部門別：13時～16時

　　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ

幹 事 報 告

会長あいさつ



　　出席者：会長部会：大原　　　幹事部会：山﨑　　　職業奉仕部会：平山　　管理運営部会：相澤

　　　　　　親睦委員会：守屋　　　研修委員会：斉藤守　　　広報公共イメージ部会：織戸

　　　　　　会員増強・退会防止部会：山口　　　社会奉仕委員会：長野　　　国際奉仕委員会：輪湖

　　　　　　青少年奉仕委員会：鈴木崇　　　財団部会：鈴木恭浩　　　米山部会：柴田　各会員

　　以上13名　欠席のないようお願いいたします。

３．次週４月24日（木）の例会は、４月26日（土）のバーベキュー例会に変更のため通常例会はありませ

ん。お間違いのないようお願いいたします。

　　◎４月26日（土）のバーベキュー例会

　・集合：11時　親睦委員・SAA・お手伝いの会員は10時

　・場所：斉藤守会員の竹林

４．第２分区親睦ゴルフコンペ報告　４月15日　鎌ヶ谷CC

　　成績：団体優勝　個人優勝：斉藤　英明会員　準優勝：平山　雄一会員

　　女性の部準優勝：高橋　純代会員です。おめでとうございます。

回覧物

　１．地区国際奉仕委員会　ニュースレター７号

　２．米山奨学会　ハイライトよねやま

　本日の卓話　

　　　　　　「ロータリー雑誌会報月間にちなんで」 度会　一也会員　

　　　週報の意義とはなんぞや？私なりに４つに分けてみました。

　１）発信の目的　「会長挨拶」におけるその年の会に対しての考えや進む方向への提案にあると思います。

　２）決定事項の伝達　これらは「幹事報告」に現れています。

　３）会員からの発表　ニコニコBOXです。卓話者に対する感想や近況のお披露目

　４） 記録　バックナンバーをプリントアウトしてまとめることにより過去の出来事を調べ思い出すことで

す。

　　発信・伝達・発表・記録これら４つが週報のおおきな柱と考えます。

　　最後に重要なのは購読の義務これがないと週報の意味はありません。

　　発刊と読者、二つで一つです。

・第２分区ゴルフ団体優勝おめでとう！　第2790地区ガバナー 関口　徳雄

・分区ゴルフで東クラブ団体優勝、斉藤英明さん優勝、平山さん準優勝、大原さんベスグロ、ほか飛び賞は

ほとんど、皆様ご苦労様、おめでとう。 藤井　仁毅

・ゴルフ会の活躍を祝して。 金子　研一

・たいしたものだ！当クラブの長い歴史の中でもはじめての快挙！斉藤英明さん、平山さん優勝と準優勝そ

れにベスグロの大原さん！祝勝会をお願いします。楽しみにしております。 相澤　友夫



・第２分区ゴルフ大会、天気にもメンバーにも恵まれ楽しく参加させていただきました。東クラブ優勝あり

がとうございます。 高橋　純代

・分区ゴルフコンペでの我が東クラブゴルフ会会員の個人・団体・ベスグロ・飛び賞とほとんどの総取りの

快挙に拍手！ぜひ祝勝会をうまいのも会で。 遠田　毅

・三木証券の鈴木隆男さん、ようこそ、次年度から社長候補の鈴木さんと交代との、大歓迎です。ぜひ、お

待ちしております。 相澤　友夫

・鈴木隆男さん、船橋東ロータリークラブへようこそ。今後ともよろしくお願いします。 長野　春信

・鈴木恭浩会員、米山カウンセラー、一年間よろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・米山奨学会カウンセラーの委嘱を受けて、今回は男性ですが、変わらず仲良くして頂きたいと思います。皆

様、特に金子さん、お願いします。 金子　研一

・渡会会員の卓話を聞いて、私の会長時代に故内山会員の告別式に週報に掲載された内山会長挨拶を読んだ

記憶があります。週報は保存してあります。 岡田　敏男

・渡会委員長の卓話に感謝！週報をもっと読み活用を！ 広報統括委員長　遠田　毅

・渡会委員長、卓話ありがとうございます。 山口　習明

・久しぶりの出席です。すいませんでした。 松本　健

・所用があり、早退いたします。 岩浅　宗之

・仕事の都合で早退させていただきます。 織戸　豊

・例会終了後、次年度統括委員長会議を開催いたしますのでよろしくお願いします。 相澤　友夫

　　　◎　例会の無断欠席はやめましょう！　

　　　◎　欠席の場合は月曜日までに連絡ください。出席委員長か事務局まで！

　 ４月17日　36,000円　　累計　964,000円　今週のニコニコ BOX

４・５月のプログラム

４月26日（土）　移動例会
　　　　　バーベキュー例会（たけのこ掘り）
　　　　　場所　斉藤守会員の竹林
５月１日　定款第６条第１節による休会
　　８日　三つの祝い会員スピーチ
　　15日　「クラブ定款・細則」改正について
　　22日　夜間例会　点鐘18時30分
　　　　　場所「タベルナカディス」スペイン料理店
　　　　　船橋市本町4-4-7
 タベルナ＝居酒屋　カディス＝スペインの南地方

　　29日　卓話「日本経済のゆくえ」
 鈴木崇会員
　
週報今週の担当　　　度　会


